

The banner features the characters '謹賀新年' in a bold, blue, three-dimensional font. To the right is a large, semi-transparent purple seal containing the character '吉' (Good Fortune). The background is a light blue with a subtle floral pattern.



日々新たにして、
また日新たなり

浪江町長

有

被災地を離れて、二度目のお正月を迎えるました。それぞれ皆さまには住み慣れた家（故郷）を思い出しての新年ではないかと拝察いたします。あの震災・原発事故が無ければ正月は普段、一家団らん家族が集まり顔を見ながるやつくりと語らいあう時間を持つ日々ではなかつたのかと避難先からしみじみとおもいます。

昨年は町として賠償・除染・健康管理と医療保障の充実を国、東電に強く要求してまいりました。本年はこれら の未課題解決にむけて邁進してまいります。また、全国各地での住民説明会において皆さまから貴重なご意見・ご提案を拝聴することができました。これらを無にするところなく、可能な限り実現化に向けて施策に反映したいと考えます。

特に、「町民の暮らしの再建」では、

特に「町民の暮らしの再建」では

財物賠償の拡充化要求をしてまいります。また、精神的損害賠償について増額要求し、町が代理人となり原発ADへ申し立てをしたいと考えております。さらに、県内外に避難する子どもたちの絆、町民同志の絆を強化します。

「町外コミュニティの整備」では、居住希望規模により受け入れ先自治体と協議し、できうる限り早く条件整備し、災害公営住宅の建設に着手してまいります。

「ふるさとの再生」では、本格除染に着手するとともに、浪江町内に復興拠点を置き、本格的に復旧を開始します。いずれの施策も暗闇の手探りからでありますが、一筋の光を求め強力に推進します。

さて、町民の皆さまには苦しい、つらい日が続いておりますが暮らし方に

一工夫し、視点を変えて前に一步進め
る気持ちで、困難を克服していただき
たいと念願しております。参考に私が
最近読んだ書物を引用します。

「自然の世界は毎日が新しい。・・・
同じ庭であるにもかかわらず、日に
よつて全く違う姿を見せてくれる。晴
れの日と雨の日では違うし、落ち葉の
数も日によつて変わる。同じ庭は一日
たりともありません。・・・〈日々新た
にして、また日々たなり。〉人間も同じ
です。今日のことは今日で終わり、明
日はまた新しい自分が生まれてくる。」
と、参考になれば望外の幸福です。

結びになりますが、寒い日が続きま
す。何卒ご自愛いただき、今年一年が
皆さまにとりまして幸多い年となりま
すようご祈念し、新年のご挨拶としま
す。

新年を迎えて

浪江町議会議長

新春とは名ばかり、と感じる心寂しい2回目の正月を迎えました。故郷を離れて新春を迎えた皆さま方のお心はいかばかりかと拝察いたします。昨年は復興元年と位置づけられ、除染、賠償、健康管理を最重要課題として取り組んでまいりましたが、国、県、東電の対応はスピード感がなく被災者の立場に立つたものとなっていました。感じております。

町においては復興計画が策定され町再生に向けてスタートいたしました。絵に描いた餅にならないためにもしっかりと取組む必要があり、歴史、文化、産

昨年の議会における事故対応

今後警戒区域の見直しが行わ

娄附りない議題がありまして
町ともども全力で取り組んでま
いります。

『天は乗り越えられる
試練しか与えない。
がんばれ 浪江町！』

心の痛む日々が続きますが、
請戸小の黒板に自衛隊員が書き
残した言葉があります。

がんばれ 浪江町！

を大切に緑を深め
古船のみ
えの再生をご祈念申し上げ、年
頭のご挨拶といたします。

愛澤格

馬 佐々木 三 勝 小 佐々木 紺 佐 鈴 渡 田 橋 泉 横 若 山 山 愛
場 木 瓶 山 黒 木 野 藤 木 部 尻 爪 田 山 月 本 崎 澤
英 寶 一 敬 恵 榮 文 辰 貞 良 光 重 精 芳 幸 博 一 郎 文
績 夫 次 美 三 寿 重 子 行 信 作 雄 章 一 則 格